
検討委員長から議長へ中間報告書を提出

議会報告・意見交換会を開催します
議会の活動状況や特に議論になった話題などについて報告
するとともに、地域の課題についての意見交換を行います。
ぜひ、ご参加ください。

【下記の日程で、各市立公民館で午後７時から行います。】

議員定数・議員報酬についてテーマ

※新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、中止となる場合があります。

伊藤　和子、鈴木　照一伊藤　和子、鈴木　照一
山崎　　諭、松田　光也山崎　　諭、松田　光也
熊澤　光吏、佐藤　孝一熊澤　光吏、佐藤　孝一

石垣　昭一、遠藤　敬知石垣　昭一、遠藤　敬知
水戸　芳美、渡辺　博司水戸　芳美、渡辺　博司
佐藤　俊弥佐藤　俊弥

※�田麦野地区は山口地区と合同で市立山口
公民館にて行います。

A班 Ｂ班

１１月１５日（月）　天童中部１１月１５日（月）　天童中部
１１月１６日（火）　成　　生１１月１６日（火）　成　　生
１１月１９日（金）　蔵　　増１１月１９日（金）　蔵　　増

山口　桂子、遠藤　喜昭山口　桂子、遠藤　喜昭
笹原　隆義、野口さつき笹原　隆義、野口さつき
五十嵐浩之五十嵐浩之

D班
１１月１５日（月）　長　　岡１１月１５日（月）　長　　岡
１１月１６日（火）　津　　山１１月１６日（火）　津　　山
１１月１９日（金）　荒　　谷１１月１９日（金）　荒　　谷

１１月１５日（月）　高　　擶１１月１５日（月）　高　　擶
１１月１６日（火）　寺　　津１１月１６日（火）　寺　　津
１１月１９日（金）　山　　口１１月１９日（金）　山　　口

水戸　　保、狩野　佳和水戸　　保、狩野　佳和
武田　正二、三宅　和広武田　正二、三宅　和広
古澤　義弘古澤　義弘

C班
１１月１５日（月）　天童南部１１月１５日（月）　天童南部
１１月１６日（火）　天童北部１１月１６日（火）　天童北部
１１月１９日（金）　干　　布１１月１９日（金）　干　　布

議員定数・議員報酬検討特別委員会　中間報告
議員定数・議員報酬はどうあるべきか

　本市議会では、これまで１２回にわたり議員定数・議員報酬検討特別委員会（以下「検討委員会」）を開催し、
議員定数及び議員報酬のあり方を検討してきました。８月２日には、検討委員会から議長に中間報告書が提出さ
れましたので、お知らせします。

・議員意見の把握　議員アンケートの実施及び会派ごとの意見集約
・市民意見の把握　議会報告・意見交換会で意見聴取及びアンケートの実施
・若い世代との意見交換　天童商工会議所青年部及び天童青年会議所の皆さんとの意見交換を実施

　議員定数については削減し、議員報酬については増額とする意見が
委員の大勢を占める事実を踏まえ、検討委員会としては、この方向性
をもって次回の一般選挙への反映が可能となるよう、具体的な議員定
数削減の人数及び議員報酬の引き上げ水準について、引き続き検討を
進めるものです。

中間報告書は、市ホームページに掲載しています。

　議会運営委員会では、検討委員会の中間報告を踏まえ、「議員定数については削減し、議員報酬については増
額とする方向で見直しを図ること。また、具体的な議員定数削減の人数及び議員報酬の引き上げ水準については、
引き続き検討委員会で検討を進める」として、議長に対して答申をしました。

〇検討の手法は？

特 集

〇議員定数・議員報酬検討特別委員会の中間報告　

どなたでもどなたでも
参加できます参加できます

15 てんどう市議会だより №174てんどう市議会だより №174




